

Celebra Guaymas 157 años de su Gesta Heroica

Escrito por comunicado

Miércoles 13 de Julio de 2011 23:49

Guaymas, Sonora; a 13 de julio de 2011.- Con solemnes ceremonias que recordaron la valentía, gallardía y honor con que lucharon hombres y mujeres aquel 13 de julio de 1854 en la defensa de Guaymas y que los convirtió en héroes civiles, el alcalde César Lizárraga Hernández encabezó este miércoles los actos cívicos conmemorativos al 157 aniversario de la Defensa Heroica de Guaymas.

En un evento realizado frente a los monumentos del General José María Yáñez y doña Loreto Encinas de Avilés en el panteón Héroes civiles de Guaymas Autoridades de los tres niveles de gobierno así como militares, familiares y descendientes de los destacados civiles que participaron en la defensa heroica, recordaron y reconocieron la lucha de sus antepasados, en donde con remembranzas y poesía hicieron sentir aquel momento en el que con amor y valentía cimbraron los pilares de lucha y defensa ante los franceses.

Durante su mensaje ante los cientos de asistentes que acudieron a ser parte de este importante evento que año con año el municipio celebra, el alcalde César Lizárraga recordó el liderazgo que el general José María Yáñez y doña Loreto Encinas de Avilés mostraron para saber llevar esta defensa, y demostrando que en el presente sirve como ejemplo y como una valiosa herencia que se debe retomar para continuar avanzando y defendiendo la patria

“Nuestra patria también enfrenta en la actualidad una fuerte lucha por erradicar un mal que intenta apoderarse de nuestras familias de nuestros hijos y ciudades, pero con firmeza el presidente Felipe Calderón lo está combatiendo y es ahora cuando más necesita la unión y fortaleza de todos, en que tomemos el ejemplo de esos hombres y mujeres que lucharon por darnos lo que hoy tenemos, que es libertad y tierra donde vivir, su ejemplo nos debe motivar para luchar. Los sonorenses y guaymenses siempre hemos dado muestra de nuestra valentía y amor a la tierra, corre por nuestras venas esa sangre de valor a la propiedad, de protección a la familia, unión y entrega cuando más nos necesitan”, puntualizó el Alcalde.

En una serie de actividades que se desarrollaron desde tempranas horas, las autoridades recorrieron en el panteón municipal San Fernando, las tumbas donde yacen los restos de aquellos civiles que por 157 años siguen siendo recordados cada 13 de julio. En cada uno de los sepulcros fue colocada una ofrenda floral al mismo tiempo que se daba lectura a una reseña de su vida e intervención que logró la defensa y soberanía ante el ataque de aquellos filibusteros que buscaban apoderarse del territorio.

Celebra Guaymas 157 años de su Gesta Heroica

Escrito por comunicado

Miércoles 13 de Julio de 2011 23:49

Más tarde el alcalde César Lizárraga Hernández acompañado del comandante de la Cuarta Región Naval Militar, Eduardo Villa Valenzuela, así como del representante del gobernador Guillermo Padrés Elías, Jesús Encinas, la presidenta de DIF Guaymas, Consuelo Albañez de Lizárraga, así como demás funcionarios, regidores y distinguidos asistentes, rindieron un minuto de silencio al toque del clarín, en el monumento al general Yáñez, ubicado en la plaza Centenario.

Los actos cívicos concluyeron con la colocación de ofrenda, guardia de honor y minuto de silencio en el monumento Obelisco, donde el Alcalde, Diputados Locales, Funcionarios Municipales, Regidores y Autoridades Navales Militares, hicieron acto de presencia.